

MITTEILUNG

Datum: Donnerstag, 14. Dezember 2017

Erstes Tischtennisturnier am Gymnasium in Schleusingen

Am 14. Dezember 2017 fand in der Henneberghalle das 1. Tischtennisturnier des Hennebergischen Gymnasiums für untere Klassenstufen statt.

Nach einigen krankheits- und verletzungsbedingten Absagen gingen sieben Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 7 hochmotiviert an die Tische und zeigten in zahlreichen Gruppen- und Platzierungsspielen ihr Können im Umgang mit dem kleinen weißen Ball.

Am Ende setzte sich Jeremy Arnold, der einzige aktive Vereinsspieler, hochverdient im Finale gegen Raphael Keller (beide 6/1) durch. Den dritten Platz errang das einzige Mädchen im Feld, Larissa Keller (7/1), die sich in drei Sätzen gegen Loris Höhborn (5/3) behaupten konnte. Samuel Otto (5/3), Sedric Wiener und Danny Zitzmann (beide 7/1) belegten die Plätze 5 bis 7.

Alle Teilnehmer hatten unabhängig vom Ergebnis Spaß und haben sich durch Ehrgeiz, Motivation, Fairness, aber vor allem Freude am Spiel und gegenseitige Anerkennung nach zwei Stunden Turniergehehen die persönlichen Urkunden sowie die Schokoladenweihnachtsmänner redlich verdient.



M. Westendorff - Betreuerin

**Schule
mit
Profil**